



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A:**

Bid Receiving/Réception des sousmissions
Procurement & Contracting Services
c/o Commissionaires, F Division
6101 Dewdney Ave
Regina, SK S4P 3K7

Fax No. - No de FAX:
(306) 780-5232

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ

Title – Sujet: Floor Covering and Tile Installer, Regina, SK Revêtement de sol et d'installation de carreaux, Regina, SK		Date : September 14, 2017 le 14 septembre 2017
Solicitation No. – N° de l'invitation M9424-17-7702/A		Amendment No. N° de la modification - 001
Client Reference No. - No. De Référence du Client PW-17-00793604		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At / à :	2 :00 pm	CST (Central Standard Time) HNC (Heure Normale du Centre)
On / le :	October 16, 2017 – le 16 octobre 2017	
Incoterms 2010 "DDP Delivered Duty Paid" See herein — Voir aux présentes	GST – TPS See herein — Voir aux présentes	Duty – Droits See herein — Voir aux présentes
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Rachel Sookoo, Procurement Officer		
Telephone No. – No. de téléphone 639-625-3291		Facsimile No. – No. de télécopieur 306-780-5232

Delivery Required – Livraison exigée N/A	Delivery Offered – Livraison proposée N/A
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:	
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



This amendment is raised to address the following:

- To respond to questions received during the solicitation period; and
- To revise the solicitation accordingly, as applicable.

QUESTIONS AND ANSWERS

Question 1: I am reading through the tender and notice that it is a requirement to have a journeyman person for tile installation. I know this standing offer is for all types of flooring which don't require a journeyman, only the tile spec does. We have found over the 30 years in the flooring business that the journeyman tile installers are not as efficient or knowledgeable as the experienced tile installers. Saying that, we do not have one on staff.

If I submit this tender, and we do not have that one flooring spec met, would we be uncompliant? Is there another way to submit and still be compliant?

Answer 1: As a result of the question, the journeyman requirement has been removed and the solicitation document has been revised. See updated document.

SOLICITATION REVISIONS

DELETE: Solicitation document in its entirety.

INSERT: Updated solicitation document.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN THE SAME

La présente modification vise à :

- répondre aux questions reçues pendant la période de soumission; et
- modifier l'invitation en conséquence, le cas échéant.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1: Je lis l'appel d'offres et remarque qu'il est nécessaire d'avoir un compagnon de travail pour l'installation des carreaux. Je sais que cette offre est pour tous les types de revêtements de sol qui ne nécessitent pas de compagnon, seules les spécifications des carreaux. Nous avons constaté, au cours des 30 dernières années, que les installateurs de carrelages ne sont pas aussi efficaces ou bien informés que les installateurs de tuiles expérimentés. En disant cela, nous n'en avons pas un sur le personnel.

Si je soumetts cette offre, et nous n'avons pas cette spécification, serions-nous non-conforme? Existe-t-il une autre façon de soumettre et toujours être conforme?

Réponse 1: À la suite de cette question, l'exigence du compagnon a été supprimée et le document d'invitation a été révisé. Voir le document mis à jour.

MODIFICATIONS À L'INVITATION

SUPPRIMER: Le document d'invitation dans son intégralité.

INSÉRER: Document de sollicitation mis à jour.

TOUTES LES AUTRES MODALITÉS DEMEURENT INCHANGÉES